
Compte rendu - Rencontre comité Admission 

10 mai 2021 à 15h45 

Teams 

 
 

Personnes présentes : Estelle Caron, Marie-Pier Couture, Mélanie St-Pierre, Marie-Claude Latreille, 

Cynthia Thomas, Karine Guertin, Mylène Meloche, Nathalie Morissette et Geneviève Chagnon. 

 

Personnes absentes : Geneviève Turcotte, Hugues Pelletier, Mireille Pelletier, Isabelle Landry.    

 

Secrétaire désigné(e) : Mylène Meloche 

 

Points de discussion :  

 

1. Retour du dernier CE 
Mélanie fait un retour sur ce qui a été discuté lors du dernier C.É. 

 
1.1 Famille recomposée 
 
Pour le CSSVT, les enfants vivant à la même adresse sont considérés comme une fratrie. Le C.É. et le 

CSSVT comprennent cependant notre position et nos préoccupations sur le sujet et les familles recomposées 

devront faire le processus d’admission, à l’exception de la pige, et pourront être admises si leur candidature 

satisfait les critères. Mélanie mentionne que ce point devra être écrit quelque part.  

 

Geneviève C. souligne un point quant à la durée de vie commune d’une nouvelle famille recomposée. Avant 

de les considérer comme famille recomposée, est-ce que ça doit faire un minimum de temps qu’ils vivent 

ensemble? Mélanie se propose d’éclaircir ce point lors de la prochaine rencontre du C.É.  

 
1.2 Résolution critères d’admission 
 
Isabelle Perron était d’avis lors de la dernière rencontre du C.É. que notre Politique d’admission n’aurait pas 

dû être approuvée l’an passé puisqu’il s’agit davantage d’un document de travail pour le comité. D’ailleurs, 

ce document ne devrait pas être affiché sur le site internet. Nous allons donc le retirer et le remplacer par la 

résolution sur les critères d’admission du CSSVT. Mélanie fera les changements nécessaires. 

 
La résolution des critères d’admission devra être adoptée de nouveau par le CSSVT. Le point a) Résider sur 
le territoire de la commission scolaire, sera enlevé puisque les parents pourront désormais choisir l’école de 
leur enfant sans égard aux territoires. Une question se pose à savoir si les familles de la région pourront tout 
de même être priorisées lors du processus d’admission. Est-ce qu’une clause pourrait exister pour ces 
familles?  Une clarification sera demandée par Mélanie lors du prochain C.É.  
 



Lors de la dernière rencontre du C.É., le point sur les demandes d’admission en cours d’année provenant de 

familles venant d’une autre école alternative a aussi été discuté. L’interprétation du point 1.1.c de la résolution 

peut sous-entendre que la rencontre d’information peut se faire à n’importe quel moment de l’année. Donc, 

si nous avons une demande d’admission d’un élève venant d’une autre école alternative en cours d’année, 

une rencontre avec la famille pourrait équivaloir à assister à la soirée d’information et cette famille pourrait 

donc être admise si elle répond aux autres critères (et en tenant compte de la liste d’attente). Le comité a 

convenu d’accepter ce point tel quel pour le moment qui devra être écrit quelque part également.  

 

1.3 Grille d’appréciation 

 

Le C.É. a consulté notre grille de ponctuation ajoutée dans la Politique d’admission. Il y a eu quelques 

interrogations envers notre processus d’admission au niveau des entrevues et des prises de décision et 

Mélanie a répondu aux questions. Les membres du C.É. se sont prononcés en faveur  de notre nouvelle 

grille et de  notre mode fonctionnement et ils ont confiance envers notre comité pour prendre les décisions 

et faire les bons choix.  

 

1.4 Guide de la rentrée 

 

Audrey, membre du C.É., a fait faire une soumission au centre d’impression du CSSVT. Un document 

d’environ 85 pages en noir et blanc, couverture cartonnée en couleur, troué, boudiné avec plastique, revient 

à 2.23$ chaque. Donc 44.60$ pour 20 guides. Un guide tout en couleur, avec plastique, troué et boudiné 

revient à 22.23$ chaque, donc 464,60$ pour 20 guides. 

 

Le comité décide donc de garder l’offre d’impression de Marie-Claude pour cette année. Les 20 guides seront 

donc imprimés en couleur et remis dans un cartable qu’Estelle se charge d’acheter. Nous proposons 

également que le C.É. puisse offrir des copies en noir et blanc aux familles qui en font la demande. 

 

 
2. Suivi du montage vidéo (maternelle) 

 
Nous avons échangé brièvement sur les vidéos qui ont été faites par les familles de la maternelle. Cela 

semble avoir été apprécié et Geneviève C. demandera les autorisations des parents afin que la vidéo finale 

puisse être présentée à toutes les familles dans ClassDojo. Natalie suggère également de présenter la vidéo 

aux autres classes de l’école. Ce partage permettra de faire connaître les nouvelles familles à l’ensemble de 

la communauté. Mélanie va envoyer le lien de la vidéo à Geneviève C. et Natalie.  

 

 Comme Hugues est absent lors de la réunion et que c’est lui qui s’est chargé du montage des vidéos, un 

retour sera fait à la prochaine réunion afin d’avoir ses commentaires sur la réception des vidéos et du 

montage. Le comité propose de refaire ce concept dès l’automne prochain.  

 
 

3. Planification de la rencontre des nouvelles familles 



 
Une rencontre entre les responsables de comités aura lieu le mardi le 12 mai. Dans les sujets abordés, il y 

aura l’éventuelle journée de bienvenue pour les nouvelles familles. Il y a déjà des discussions et des idées 

pour la planification de cette journée par le comité coéducation. La thématique serait centrée sur des ateliers 

portant sur les valeurs qui seraient animés par les élèves de l’école. Cette journée remplacerait le traditionnel 

pique-nique de la rentrée et les nouvelles familles admises pourraient être invitées et visiter l’école, à tour de 

rôle afin de respecter les mesures sanitaires. Tous devront porter des masques et demeurer en « bulles 

familiales ».  

 

Le comité a suggéré quelques idées quant au déroulement de la journée telles que préparer des kiosques 

afin que les familles puissent poser leurs questions, prévoir une période avec un horaire pour les visites de 

l’école afin qu’il y ait une famille à la fois. Il est proposé de remettre le Guide de la rentrée avant cette journée 

afin que les familles puissent en prendre connaissance et dresser une liste de question au besoin.  Plus de 

détails suivront concernant le rôle de notre comité dans la mise en place de cette journée. Estelle nous 

donnera bientôt plus de détails.  

 
 

4. Sous-comité mentorat 
 

Lors des dernières réunions, le comité a fait mention de l’importance de créer un sous-comité mentorat. Un 

sondage sera mis sur Messenger pour créer le sous-comité. Les intéressés sont invités à le mentionner via 

le sondage dans la discussion de groupe. Ce sous-comité se penchera sur le mentorat des nouvelles familles 

ainsi que celles de la maternelle actuelle puisque cette année a été particulière.  

 
5. Suivi mise en ligne formulaire d’admission 
 
Mélanie a commencé à chercher des solutions adéquates pour mettre en ligne nos formulaires d’admission 
et  Adobe semble être une belle option. Thierry et Mélanie veulent cependant le tester afin d’être certains 
que ça rencontre principalement trois critères :  1) pouvoir le mettre facilement sur le site; 2) que les gens 
puissent l’enregistrer sans l’envoyer immédiatement; 3) que le document soit envoyé directement dans notre 
boîte courriel. Mettre en place ce formulaire pour le tester prendra un peu de temps, mais Mélanie avisera le 
comité dès que possible.  
 

Mylène se propose de faire des recherches de son côté sur un potentiel logiciel ou plateforme auprès des 

spécialistes technologiques à son travail. 

 
 
6. Nouveau responsable du comité 

 
Estelle demande au comité si quelqu’un serait intéressé à prendre sa relève de responsable du comité 

suite à son départ. Marie-Claude s’est proposée et tout le comité était d’accord. Estelle mentionne qu’il 

serait intéressant qu’une personne du comité se propose de faire partie du C.É.  l’an prochain puisque 

plusieurs enjeux touchant le comité y sont discutés. 



 
 

7. Varia 
 

8. Prochaine rencontre  
 

La prochaine rencontre aura probablement lieu vers la fin mai afin de planifier l’éventuel évènement de 
bienvenue pour les nouvelles familles.  
 


